



PAROLES DU SAINT-PÈRE

Sur la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus dans l'Eucharistie, aux pèlerins de Moravie. — Le 13 Octobre, Sa Sainteté recevait un groupe de plus de trois cents pèlerins de Moravie appartenant aux diocèses d'Olmütz et de Brünn. L'évêque de Brünn, Mgr Paul Huyn, présenta le pèlerinage au Saint-Père par un discours débordant de foi et de piété. En voici quelques mots.

“ ... Vous voulez, Très Saint-Père, restaurer toutes choses en Jésus-Christ : nous tous, prêtres et laïques, nous le voulons aussi, et ce matin tous nous avons reçu Jésus dans la sainte Eucharistie pour consacrer la restauration de nous-mêmes ; maintenant nous vous demandons dans ce but la bénédiction apostolique.

“ Tous, et moi tout le premier, Très Saint-Père, nous vous remercions de tout cœur d'avoir manifesté le désir, vraiment apostolique, que le Sacré-Cœur de Jésus soit toujours plus connu et aimé de tous les hommes. Nous voulons rester toujours les enfants fidèles de ce Cœur adorable, et aujourd'hui j'atteste, en présence de Votre Sainteté, que le Sacré-Cœur de Jésus est toujours de plus en plus honoré et aimé dans mon diocèse...”

De la réponse du Pape nous détachons les paroles suivantes :

Je vous remercie, chers pèlerins, des vœux que vous avez faits pour mon jubilé sacerdotal ; mais, plus que de vos paroles je vous remercie de la démonstration solennelle de piété et de vraie religion que tous vous avez donnée en recevant ce matin le Très Saint Sacrement de l'Eucharistie... *Manete in fide*, restez dans la foi, et en restant dans la foi vous ne manquerez jamais d'aucune des bénédictions de choix qu'en ce moment je demande pour vous au Cœur béni de Jésus.